Frischer Wind im Rio Reiser-Haus

EDECEMBRACEN /br) - Fronts im Rio Reiser-Haus in Fresenhagen zu organisieren, das ist eine der Aufgaben von Marius Del Mestre, dem neuen Geschäftsführer des ehemaligen Wohndomizils des »Ton. Steine, Scherhens-Gründers Rio Reiser in Fre-

Zum Festival im Sommer kamen tausende Besucher, nun fand gerade erst die Präsentation der DVD som aRio Reiser Songpreis 2003/2004« statt. Diverse Zuhörer waren gekommen um drei der auswereichneten Bande live zu erleben. Gewonnen hatte die Band alulia, die serade mit »Die perfekte Welles die Charts

Peter Möbius, der Bruder von Balal, Milhing des sich dann spilter Rio Reiser nannte, begrüßte die Gäste, Von »Cine+«, die die DVD herstellte, war Elsar Max well gekommen, um die DVD zu präsentieren. Die Bands »Danil. Madeens früher «Hoerstuatze. sowie Werner Bettge unterhielten das Publikum live mit ihrer

-Das Rio Reiser Haus soll zu ciner festen Größe in Nordfries. land werden was Semipare und Veranstaltungen aller Art angehte witnecht sich Marius Del

Day Musikas murde am 11 No. vember 1062 in Berlin oeborer und spielte von 1980 bis 1981 mit den »Scherben« als Gitarrist



Marius Del Mestre ist der neue Geschäftsführer Wohndomizils von Rio Reiser in Fresenhagen.

und Festivals, »Ich habe schon mit neun Jahren angefangen. Gitarre zu spielen und gab schon wenig später mein erstes Konmerte lacht er der sich gerne an die Zeit mit Rio Reiser erinnert. Ihn lernte er während eines Konvertes im «Tempodrome in Berlin kennen, die Band sucht oera-

me und ein paar Tage später rief

auf verschiedenen Konzerten Rio an und sagte: Kauf Dir ein

Zugticket nach Niebüll und komm her.« So gelangte er zum ersten Mal nach Nordfriesland und wohnte pwischen 1080 und 1081 auch in der «Freien Republik Fresenhagene, «Das war schon eine lustige und spannende Zeit, Ständig kamen irgendwelche Leute auf die Rühne, um während der Konde einen neuen Gitarristen. »Da mate Maniforte zu verlesene fiel dann irgendwann mein Na-

erinst er

Seit 1008 ist der Musiker. Komnonist. Drehbuchautor Salasificaeller wieder in frincland Aug seiner Ender etammt unter anderem der "Rei-Husum/Nord friedlands erschienen im «Sir

Lester Meadum's Verlage alch habe immer den Kontakt zu den Brüdern Gert und Peter Möbius gehalten und irgendwann fragten sie mich, ob ich nicht Lust bitte das Haus zu managen. Ich sagte zue, so Del Mestre. der auch gerne mal im Western sattel des eigenen Pferdes seinen

Gedanken nachhängt. Nun soll das Haus, in dessen Garten der Sänger begraben ist zu einem kulturellen Zentrum werden. Neben diversen Ausstel lungen, Lesungen und Konzerten sollen hier auch Workshops und Seminare, beisnielsweise Thema Drobbuchschreiben, angeboten werden. Die G1ste Konnen in einem der fünf Gastestemmer auch übernachten. Ein Café wird ebenfalls zur Verfü-

gung stehen Im Haus befindet sich unter an derem eine Ausstellung über das Leben und die Arbeit von Ric Reiser. Ein Schwerpunkt der Ar beit soll auch die Förderung von Nachwuchsbands sein, wobe hier der Schwerpunkt auf der Deutschen Sprache liegen soll «Das war is eine der Besonder beiten der 'Scherben': Wir haben Rock auf Deutsch gemacht.«